

Abstrak

Di era globalisasi dan iklim persaingan usaha yang makin ketat, salah satu prasyarat atau modal yang dibutuhkan agar UMKM mampu tetap survive adalah kemampuan dan kualitas sumber daya yang memadai. Salah satu Lembaga yang mendukung keberlangsungan UMKM adalah Rumah BUMN BRI Bandung. Menurut data Rumah BUMN BRI Bandung (2020) dalam mengembangkan bisnisnya, kondisi UMKM Indonesia saat ini masih menghadapi beberapa tantangan seperti *Access to Competence*, artinya UKM masih memerlukan bimbingan dalam hal standar pengembangan produk, kualitas, dan pemanfaatan teknologi dan manajemen, lalu *Access to Commerce*, UMKM masih memerlukan bimbingan dalam hal akses ke pasar yang lebih luas melalui penjualan online, terakhir *Access to Capital*, artinya UMKM masih membutuhkan dukungan dalam mendapatkan akses permodalan.

Penelitian ini bertujuan untuk Untuk mengetahui pengaruh pelatihan terhadap kinerja UMKM binaan Rumah BUMN BRI Bandung. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif yang berarti menggunakan model-model matematis dengan analisis deskriptif yang berarti mengembangkan dan menggunakan model-model matematis dan kausalitas yang berarti mengidentifikasi tingkat dan sifat hubungan sebab-akibat. Penelitian ini memiliki jumlah responden sebanyak 113 responden. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji analisis regresi linier sederhana, uji koefisien Determinasi, uji t dengan bantuan software spss 25.

Hasil dari penelitian ini pengujian hipotesis dengan uji t, diperoleh hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($12.413 > 1.981$) dan signifikansi ($pvalue$) $0.000 < 0.05$, maka H_0 ditolak dan H_a diterima, sehingga dapat dinyatakan bahwa pelatihan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kinerja UMKM binaan Rumah BUMN BRI Bandung. Hasil koefisien determinasi menunjukkan hasil r^2 sebesar 0.581 atau 58.1%, hal ini menunjukkan bahwa sebesar 58.1% kontribusi pengaruh dari variabel independent pelatihan terhadap kinerja UMKM binaan Rumah BUMN BRI Bandung, sedangkan sisanya sebesar 41.9% merupakan kontribusi pengaruh dari variabel lain diluar penelitian ini.

Kata Kunci : Pelatihan, Kinerja